



## Condenan políticos mexicanos ataque contra Israel

Alejandro Moreno, líder nacional del PRI, igualmente condenó los actos terroristas. "Nuestro repudio y condena a los actos terroristas y acciones del grupo Hamas en contra de Israel. Mi solidaridad con el pueblo Israelí y la comunidad Judía en nuestro país; el terror y la violencia jamás serán la vía para dar solución a los conflictos", declaró. El coordinador de Movimiento Ciudadano en Cámara de Diputados, Jorge Álvarez Máynez, dijo que el conflicto entre Israel y Palestina es profundo, pero los pueblos de ambas naciones son inocentes. "Las expresiones terroristas como Hamas deben ser condenadas y desmanteladas con absoluta firmeza y respaldo por parte de la comunidad internacional. Las consecuencias de sus actos no solamente las paga el pueblo israelí, también el pueblo palestino", dijo.

<https://www.mural.com.mx/condenan-politicos-mexicanos-ataque-contra-israel/ar2689000>